

考・努・感

☆人間性を高める一年に☆

『会釈』という言葉、ほとんどの人が聞いたことがあるでしょう。『少し頭を下げてお辞儀をすること』と辞書には書いてありました。何気ない動作ですが、これが自然とできる人はとても輝いて見えます。



昨日の学年集会、各先生方が話をする前に頭を軽く下げました。その姿を見て、あなたはどんな行動をとりましたか。登下校の時、みんなが横断するために、横断歩道の前で車が待っています。あなたは運転手に向かってどんな行動をとっていますか。ほんの小さなことかもしれませんが、しかし、こういった小さなこと・ささいなことを大切にできる人は、その他の面でも必ず成長できますし、社会に出たときに通用する人間性を備えることにつながります。

いよいよ4月からは自分自身の進路を切り開いていくこととなります。勉強を頑張ることも大切ですが、日々の生活を大切にして、一人の人として人間性を高めていく一年にしてほしいと思います。

☆みんなのキラリ☆

～来年度への期待を込めて～

○ 話を聴くこと

先日の学年集会、たくさんの先生方が話をしましたが、全体として話す人を見て、心を傾けて聴くことができたと感じました。人の話を聴くことは、自分自身を成長させるためにも必要不可欠なことです。

○ 当番活動への取り組み

昨日の大掃除、自分の机やロッカーの中など、一生懸命きれいにしている人をたくさん見かけました。また、日々の給食当番で自分の仕事+αの仕事に励んでいる人も見かけます。与えられた仕事に対して責任をもって取り組むことはもちろんですが、『+α』の気持ち・姿勢を大切にしてほしいと思います。



○ 自発的な行動

尾張旭市中学生海外研修（オーストラリア研修）に37名の応募がありました。参加申込書からは応募した人の意気込みがひしひしと伝わってきました。4月からの1年は、自分自身で動く機会が増えます。ぜひ様々なことに対して自分から積極的に参加・挑戦してほしいと思います。



（4月はじめの予定）

7日（金）始業式

※9時25分～35分の間に登校。

※学級名簿配布場所：朝礼台付近

（雨天時：西昇降口付近）

11日（火）学級写真

12日（水）1年生を迎える会

給食開始

13日（木）離任式、身体測定

14日（金）固定時間割開始

（3年生使う教科書）

書写（2・3学年用）、社会（歴史、地理、地図帳）、音楽（中学生の器楽・音楽2・3上下）、保健体育、美術、技術家庭、私たちの道徳

【保護者の皆様へ】

1年間、様々なことにおいて、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。保護者・ご家族のご協力やお支えがあったからこそ、無事に1年間を終えることができたこと、職員一同心から感謝しております。

いよいよ4月から、お子様は義務教育最後の一年・『進路選択』をする一年となります。子どもたちがさらに成長していくことを楽しみにしています。

自分自身の考えを深め、他人の考えを知る

樋田有希子 大学生

(名古屋市瑞穂区) 19歳

大学での講義をきっかけにリーダーシップについて考えました。社会には首相や社長、学校の生徒会長、学級委員、班長などさまざまなリーダーがいます。

率先し取り組む努力を

リーダーには意見を聞いてまとめる力、相手を思いやる力、いざというときに決断できる力や周りに流されない力が必要です。しかしこのような力はリーダーだけに備わっていればいいわけではありません。一人

一人がリーダーシップを身につけ、もし自分がリーダー

だったらどう思うか、考えなくてははいけません。クラスで何か決め事をするとき、多数決を採ったり意見をもとめたりするリーダーがいるはず。決め

事にあまり参加しない生徒が意見も出さず「何でもい」との態度を取ることもあるでしょう。しかしリーダーが皆のことを考えるように、皆もリーダーの苦勞を知らなければそんな態度は取らないはず。

2月23日 (中日新聞)

浜口 楓 高校生

(三重県紀宝町) 18歳

最近、印象に残った言葉は「私のことを誰も分かってくれない。そう言う人は周りの人のことを分かっていない」です。何げなく見ているスマートフォン

異なる視点 相手を理解

画面に出てきて、衝撃を覚え、たたくさんの出会いが

改めて考えてみました。親とけんかした時や友達と意見が合わなかった時など、「私のことを誰も分かってくれない」と私自身も思ったことがあります。しかし、私も親も友達も、一人違う見方や考え方があり、自分のことを分かってくれないと思つては、他者のことを分かってい

3月2日 (中日新聞)

一年間、『自分自身の考えを深める』『他人の考えを知る』というねらいで、様々な人の意見や考えを紹介してきました。たくさんの方の考えを知る中で、何か感じる事・自分自身の中での変化はあったでしょうか。ぜひ今度は、考えたこと・伝えたいこと・感動したこと・悲しかったこと・疑問に思っていることなどを、みんなに伝えていきたいと思います。新聞に投稿するのも一つだと思います。『自分の考えを伝える』ということは、とてもエネルギーがいりますが、これから生きていく中ではとても大切なことです。自分自身を表現できる人を目指してほしいと思います。